

Correos ha emitido un sello dedicado al Cardenal Cisneros, que en 2017 conmemora el quinto centenario de su muerte, a la vez que ha negado un sello conmemorativo por el 500º Aniversario de la Reforma Protestante.



El alcalde de Alcalá de Henares, Javier Rodríguez (segundo por la izquierda), junto al rector de la Universidad, Fernando Galván (centro), al presidente de Correos, Javier Cuesta (segundo por la derecha), y otras autoridades, presentaron el sello del Cardenal Cisneros en el Paraninfo de la Universidad alcalaína.

(MADRID, La [web de Correos](#) recuerda que el 8 de noviembre de 1517 fallecía en Roa el cardenal Gonzalo Jiménez de Cisneros cuando viajaba a Valladolid para encontrarse con el futuro rey Carlos I, recién llegado de Flandes.

Ocupó varios cargos eclesiásticos hasta llegar a convertirse en cardenal en 1507. Estos cargos le sirvieron para dotarle de un importante poder político, al lado de la reina Isabel la Católica, de quien fue su confesor; arzobispo de Toledo; inquisidor general; y regente de Castilla tras la muerte de la reina Isabel y la incapacidad de su hija Juana, y también, tras la muerte de Fernando de Aragón, a la espera de que su nieto Carlos, tomara posesión de la Corona.

Para presentar dicho sello se ha escogido el Paraninfo de la Universidad de Alcalá de Henares que ha acogido dicha presentación. Al acto acudieron el alcalde de Alcalá de Henares, Javier Rodríguez Palacios, el rector de la Universidad, Fernando Galván, el presidente de Correos, Javier Cuesta, así como los concejales María Aranguren, Olga García y Carlos García Nieto y los alcaldes de Torrelaguna, Óscar Jimenez, y de Cisneros, Rosa María Aldea.



III. OTRAS DISPOSICIONES

MINISTERIO DE FOMENTO

12574 Resolución de 15 de diciembre de 2016, conjunta de las Subsecretarías de Fomento y de Hacienda y Función Pública, sobre emisión y puesta en circulación de dos series de sellos de correo denominadas «Efemérides.-2017» y «Actividad Antártica Española.-2017».

De conformidad con lo dispuesto en la disposición adicional cuarta de la Ley 43/2010, de 30 de diciembre, del servicio postal universal, de los derechos de los usuarios y del mercado postal, y de acuerdo con lo establecido en los artículos 7.2.g) y 17 del Real Decreto 1637/2011, de 14 de noviembre, por el que se establece la composición, competencias y régimen de funcionamiento de la Comisión Filatélica del Estado y se regulan las emisiones de sellos de correo y otros signos de franqueo, se dicta la presente Resolución sobre emisión y puesta en circulación de dos series de sellos de correo denominadas «Efemérides.-2017» y «Actividad Antártica Española.-2017».

En su virtud, hemos resuelto:

Primero. *Estampación.*

Por la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre-Real Casa de la Moneda se procederá a la estampación de dos series de sellos de correo denominadas «Efemérides.-2017» y «Actividad Antártica Española.-2017».

Segundo. *Características.*

«Efemérides.-2017»

El día 19 de enero de 2017, dentro de la serie denominada «Efemérides», se emitirá un sello de correo dedicado al «V Centenario del fallecimiento del Cardenal Cisneros 1517-2017». Figura clave en la política española de los siglos XV y XVI, el Cardenal Cisneros fue el fundador de la Universidad de Alcalá y de la primera ciudad universitaria planificada del mundo.

Características Técnicas:

- Procedimiento de impresión: Offset.
- Soporte: Estucado, engomado, fosforescente.
- Dentado del sello: 13 3/4 (horizontal) y 13 1/4 (vertical).
- Formato del sello: 40,9 x 28,8 mm. (horizontal).
- Efectos en pliego: 25 sellos.
- Valor postal del sello: Tarifa B.
- Tirada: 220.000 sellos.

«Actividad Antártica Española.-2017».

El día 30 de enero de 2017 se emitirá un sello de correo denominado «B.A.E. Gabriel de Castilla» dentro de la serie «Actividad Antártica Española». Situada en la Isla Decepción

El mundo no cambia nada, sino que cambia algo, para que no cambie nada”

